
PROCÈS-VERBAL 27e Réunion du Conseil Exécutif de la CRUES

Séance du Conseil Exécutif du 7 décembre 2023

Présences : Benoît, Manu, Adam, Joémie, Julie (tous.tes en ligne)
Ordre du jour :

1. Procédures d’ouverture
1.1. Ouverture
1.2. Præsidium
1.3. Lecture et adoption de l’ordre du jour
1.4. Lecture et adoption du procès-verbal

2. Comment ça va?
3. Retour tâches
4. Prochaines instances
5. Retour comité mob
6. Courriels
7. Médias sociaux
8. Retour manifestation contre la hausse des frais de scolarité
9. Procédures de clôture

9.1. Varia
9.2. Levée

1. PROCÉDURES D’OUVERTURE

Ouverture
Que l’ouverture de la réunion soit à 18h41.
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

Præsidium
Que Adam et Benoît assurent respectivement l’animation et le secrétariat de la réunion.
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité



Lecture et adoption de l’ordre du jour
Que l’ordre du jour de la réunion soit le suivant :
1. Procédures d’ouverture

1.1. Ouverture
1.2. Præsidium
1.3. Lecture et adoption de l’ordre du jour
1.4. Lecture et adoption du procès-verbal

2. Comment ça va?
3. Retour tâches
4. Prochaines instances
5. Retour comité mob
6. Courriels
7. Médias sociaux
8. Retour manifestation contre la hausse des frais de scolarité
9. Procédures de clôture

9.1. Varia
9.2. Levée

Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

Lecture et adoption du procès-verbal
Que l’on adopte le procès-verbal du Conseil exécutif du 2023-12-06
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

2. COMMENT ÇA VA?
Que l’on tienne un tour de table sur comment ça va.
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

3. RETOUR TÂCHES
1. Introduction auprès des assos membres pour les responsables de contact (internes). En

cours.



2. Que Julie fasse le lien avec le comité formation et les autres personnes intéressées
pour réaliser le prochain camp de formation. En cours.

3. Que Manu et Joémie initient un contact avec l’AGEECLG pour tâter le terrain à
savoir si leur campus pourrait accueillir le prochain congrès. Fait.

4. Que Manu envoie un courriel à la liste d’envoi rappelant que toutes les assos doivent
adopter les principes verbatim de la CRUES d’ici au prochain congrès. En cours.

5. Que Julie s’occupe de créer un cahier des positionnements politiques de la CRUES.
En cours → traduction.

6. Que Julie et Manu forment le comité employeur et se chargent de débuter des
démarches pour l’embauche d’une permanence. En cours.

7. Que Julie et Benoît deviennent signataires à la place de Benjamin et Laurianne. En
cours.

8. Que Julie fasse une évaluation budgétaire avec les nouvelles informations que nous
avons reçues au sujet des cotisations de certaines associations. En cours.

9. Que Manu cherche plusieurs options de lieu pour le prochain congrès. En cours.
10.Que Benoît demande à la permanence de Saint-Jérôme par rapport à la possibilité de

tenir une instance à ce cégep. Fait.
11.Qu’Adam change les mots de passe des réseaux sociaux. Fait.

4. PROCHAINES INSTANCES
Une discussion a lieu sur la logistique des prochaines instances étant donné la date de rentrée
repoussée pour certains cégeps.

Considérant l’impossibilité de tenir un conseil de coordination avant le mois de janvier;
Que l’on consulte à distance de façon exceptionnelle les personnes déléguées des comités par
rapport à la possibilité de repousser la date du prochain congrès au 1er, 2 et 3 mars étant
donné l’incertitude entourant la fin de la grève du front commun.
Que Benoît effectue cette consultation.
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

Que Benoît s’occupe du lien avec l’AGEECLG.
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

Que le prochain Coco se tienne à une date propice selon le sondage rempli par les personnes
déléguées des comités.
Que Adam annonce cette convocation.
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité



5. RETOUR COMITÉ MOB / CAMPAGNE

Une discussion a lieu sur la campagne et le dernier comité mob.

6. COURRIELS
Que Benoît réponde au courriel de la SOGEECOM en lien avec Chartwell.
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

7. MÉDIAS SOCIAUX
Une discussion à lieu sur comment gérer nos médias sociaux

8. RETOUR MANIFESTATION CONTRE LA HAUSSE DES FRAIS DE
SCOLARITÉ / GRATUITÉ SCOLAIRE
Une discussion a lieu par rapport au rassemblement étudiant pour la gratuité scolaire du 13
janvier prochain (en lien avec la hausse des frais des étudiant.e.s hors “Québec”).

9. PROCHAINE RENCONTRE
Que la prochaine rencontre soit la première semaine de janvier.
Que Adam fasse un sondage pour la meilleure date.
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

10. PROCÉDURES DE CLÔTURE
Varia
Levée
Levée à 20h08.
Dûment Proposée
Dûment Appuyée
Adoptée à l’unanimité


